



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PENERIMAAN DAN PEMBERIAN
KADEUDEUH PESERTA MTQ KAFILAH
KABUPATEN BEKASI PADA MTQ KE-37
TINGKAT PROVINSI JAWA BARAT
KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022

HARI/TGL : SENIN, 04 JULI 2022

PUKUL : 16.00 S/D SELESAI

TEMPAT : AULA KH. NOER ALI
KOMPLEK PERKANTORAN PEMKAB
BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِّنْ لِّسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI

YSH. ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESRA,

YSH., KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN

PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI

YSH. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA
KABUPATEN BEKASI

YSH. PARA PENGURUS LEMBAGA PENGEMBANGAN
TILAWATIL QUR'AN (LPTQ) KABUPATEN
BEKASI

SERTA PARA QORI-QORIAH, OFFICIAL, PEMBINA
DAN PENDAMPING MTQ YANG SAYA BANGGAKAN.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

PUJI SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH
SWT, BERKAT RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA
HARI INI KITA DAPAT MENGIKUTI PENERIMAAN
KAFILAH KABUPATEN BEKASI SETELAH
PELAKSANAAN MTQ KE-37 TAHUN 2022 TINGKAT
PROPINSI JAWA BARAT YANG DILAKSANAKAN MULAI
TANGGAL 18 S/D 25 JUNI 2022 DI KABUPATEN
SUMEDANG.

SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA TETAP TERCURAH LIMPAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, PEMBAWA CAHAYA DARI ALAM KEBODOHAN KEPADA ALAM PENUH DENGAN ILMU PENGETAHUAN.

PARA QORI-QORIAH, OFFICIAL, PEMBINA, PENDAMPING DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI SAYA SAMPAIKAN BEBERAPA HAL SEBAGAI BERIKUT :

1. UCAPAN TERIMA KASIH YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA SELURUH KAFILAH KABUPATEN BEKASI YANG TELAH BERJUANG PADA AJANG MTQ KE-37 TINGKAT PROPINSI JAWA BARAT DI SUMEDANG;
2. PERMOHONAN MAAF YANG SEBESARNYA, JIKA TERDAPAT PELAYANAN ATAU KEBUTUHAN AKAN SATU DAN LAIN HAL YANG

TIDAK MAKSIMAL. KAMI SELAKU PEMERINTAH DAERAH INGIN MEMBERIKAN YANG TERBAIK, TAPI SEPERTI INILAH YANG BISA KAMI BERIKAN KEPADA PARA PEMBINA, PESERTA, DAN SELURUH KAFILAH;

3. UCAPAN SELAMAT KEPADA PESERTA YANG TELAH BERHASIL MERAHIL PRESTASI SEBAGAI JUARA 1, JUARA 2, JUARA 3 SERTA HARAPAN 1, 2, DAN 3. KAMI ATAS NAMA WARGA MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI SANGAT BAHAGIA DAN TERSANJUNG KETIKA NAMA KABUPATEN BEKASI DISEBUT PADA SAAT PENGUMUMAN JUARA- JUARA;
4. JANGAN BERPUAS DIRI. MTQ TINGKAT NASIONAL MENANTI KALIAN. TINGKATKAN TERUS KUALITAS, LATIHAN, MENGAJI, MUROJA'AH, DAN PEMBINAAN DENGAN OPTIMAL DAN MAKSIMAL. BERPRESTASILAH,

- BAWA NAMA BAIK KABUPATEN BEKASI
DIKANCAH MTQ NASIONAL NANTI;
5. BAGI YANG BELUM JUARA, JANGAN BERKECIL HATI, TERUS SEMANGAT. AKAN ADA MTQ TINGKAT KABUPATEN SELANJUTNYA. BUKTIKAN BAHWA ANDA BISA, MAJU TERUS, PANTANG MENYERAH. RAIH PRESTASI DAN GAPAI MASA DEPAN YANG LEBIH BAIK;
 6. KEPADA PARA PEMBINA, OFISIAL, TERUTAMA BAGIAN KESRA SELAKU PELAKSANA, KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH ATAS SOLIDITAS DAN LOYALITAS ANDA SEKALIAN.
 7. TERAKHIR, HANYA KEPADA ALLAH SWT KITA BERSERAH. SETELAH BERUSAHA MAKSIMAL, BERDOA DAN BERTAWAKKAL, ALHAMDULILLAH KABUPATEN BEKASI KEMBALI MENJADI PERINGKAT KE-4 PADA MTQ TINGKAT PROPINSI JAWA BARAT TAHUN 2022 INI. SEMOGA APA YANG SUDAH KITA

LAKSANAKAN INI, MENDAPATKAN RIDHO DAN
KEBERKAHAN DARI ALLAH SWT. AAMIIN YA
ROBBAL AALAMIIN.

AKHIRNYA, DENGAN MENGUCAPKAN...

ALHAMDULILLAHIROBBIL AALAMIIN,

KAFILAH MTQ KABUPATEN BEKASI PADA MTQ KE-37
TAHUN 2022 SECARA RESMI SAYA TERIMA KEMBALI
SEKIAN DAN TERIMA KASIH.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T